
 

   
 
 10月になり、秋の涼しさを感じるようになりましたね。秋といえば、食欲の秋・読書の 

秋・実りの秋・芸術の秋・スポーツの秋…。気候も過ごしやすくなって、食べ物もおいしい 

時期。様々なことに打ち込める絶好の季節が到来しました。文化祭に向けて本格的に準備が始まっていま

す！友達と協力し合い、テーマにあった素晴らしい出し物ができるよう、精一杯頑張りましょう！！ 

 9月・10月の活動報告です。 

 

【文化祭へ向けて】 
第 3 回とちとこ祭に向けて、9 月 21 日と 24 日に拡大実行委員

会を行いました。グループ orクラスの企画内容について目的に合

っているのかを実行委員長・副委員長を中心にクラスやグループ

の代表者と話し合いました。みなさんが真剣に考えてくれて、スム

ーズに進めることができました。ありがとうございます！！文化

祭までたくさん話し合いがあると思いますが、これからも一生懸

命頑張っていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 10 月 7 日には文化祭本部の 6 人と校長先生・教頭先

生・事務長・学年主任の先生方で協議会をしました。準

備時間の交渉や予算、各クラスやグループの出し物につ

いて受け答えしました。東明館の良さが伝わるように！

みんなが楽しめる文化祭にするために！本部も必死にな

って頑張っています。初めてのこともたくさんあり、意

見がぶつかったりすることもありますが、みんなで一丸

となって取り組んでいます。 

 

【意見箱の設置について】 

 10 月に Forms の意見箱を設置しました。これは、生徒会選挙で公約に掲げ

ていたものです。生徒会にしてほしいこと、質問や意見などを気軽に Formsを

通して伝えていただけると嬉しいです。返答は、生徒会新聞や放送で行ってい

きたいと考えています。 

 東明館をもっとよりよくするためには、皆さんの意見や協力が必要です！ 

生徒会にできることは限られているかもしれませんが、少しでも良い学校にす

るために一生懸命頑張りますので、ご協力よろしくお願いします！！ 

← Formsの QRコードと URLです。 

  ここから質問箱にとべます！ 
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先生方と一緒にお話合い！ 

みんな真剣です！ 

とうめいかんちゅうがっこう・とうめいかんこうこう 

https://forms.office.com/r/vV4hLXv23a 

https://forms.office.com/r/vV4hLXv23a


【風紀委員会からのお知らせ】合服紹介！ 

 合服・冬服への移行時期です。この期間は、冬に向け

ての合服など、女子の制服着用ミスが目立つので、気を

付けながら制服を着ましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

爪や名札など、細部も気を付けましょう！！ 

 

 

 

【ワックスがけ】 

 10 月 7 日にワックス掛けがありました。教室を掃き、乾拭

きした後、ワックス係の皆さんがきれいに教室にワックスを塗

ってくださいました。美化委員長の髙山くんと副美化委員長の

山田さんを中心に準備や後片付けを行いました。 

 ピカピカになった教室で、これからも集中して授業を受け、

文武両道頑張っていきましょう！！ 

 

 

 

 

 

女子 男子 

委員会便り 

今月は代議委員会 

ヒロアカ好き！代議委員長の野中日菜実と進撃の巨人好き！副

委員長の安平光です。アニメ好きのペアとなりましたが、仕事は

しっかりこなしていきます！ 

皆さん、テストの出来はいかがだったでしょうか！？定期考査の

次には文化祭が待っています！仲間と協力して作っていくと同

時に、行動と勉強の両立を図りメリハリのある行動をしましょ

う。我々代議委員も、生徒の皆さんがよりよい学校生活を送れる

ように頑張ります！よろしくお願いします。 

片付けをする 

髙山くん・山田さん 

雑巾を頑張る松下生徒会長 

<女子> 

冬用スカート(ひだが大きいもの)/リボン ・冬用スラ

ックス/ネクタイ ・冬用ベスト ・長袖ブラウス ・

紺色のハイソックス 

<男子> 

冬用スラックス ・ネクタイ ・冬用ベスト ・長袖

ブラウス ・白/紺のソックス 

袖を折り曲げていいのは 3回！！ 


